

◆若者が自分らしく働ける環境づくりを

若者を大量に採用し、ハワハラ、長時間労働、退職勧奨で大量に辞めさせ、人材を選別する手法をとる企業（いわゆるブラック企業）が、多くの若者を追い詰めています。厚生労働省は離職率が高い企業や労働基準法違反の疑いがある企業5111事業者を対象に9月から実態調査を行い、82%にあたる4189社が時間外労働などの労働基準関係法違反があったことが明らかになりました。八王子の企業においても若者が安心して働けるよう実態調査などを行う必要があります。また、相談機能を拡充させ、就職前に労働者の権利教育を行うよう訴えました。

Q:就職活動に合わせ、ポケット労働法の配布や、労働者の権利について周知すべきでは。

A:就職会場でパンフレットの配布や相談や質問に応じている。今後も労働相談ができる機会の提供と窓口を周知していく。

Q:新卒応援ハローワークで職場トラブル相談窓口も新設されたが、周知されていない。どう改善するのか。

A:若者の離職率が高い社会状況からこぼした機能は大変大切。引き続き周知に努力していく。▷ 般質問から

◆食肉処理場の存続問題が和解で終結し、多摩で唯一の伝統的な生業が失われる

食肉処理組合は、最後の最後まで存続を求めてきましたが、和解せざるをえない状況になりました。市が、東京地方裁判所の仮処分にも従わず、賃借権を認めない、検査員を派遣しないという態度を続けてきたからです。和解金は5億2500万円。財政上の理由で検査員を派遣できないとされたことと矛盾を感じます。

2013年12月
八王子市議会議員
鳴海ゆり
議会報告



食肉処理場は、都内小規模畜産農家にとっても、地産地消の食生活を求める市民にとっても重要な施設でした。

Q:地裁の判決をどのように受け止めているか。

市長:関係者の皆さんには大変な迷惑をかけたと思つている。

Q:食肉処理場が失われることで市にどのような損失をもたらすと思つか。

市長:閉鎖による影響は少ないと考えている。
代表質疑から

◆容器包装リサイクル法の改正を求める意見書を出し、全会一致で可決

市民が求める発生抑制と再使用を促進するための仕組みを実現させるよう、事業者がプラスチック容器を使用する製品にはその価格にリサイクル費用を内部化し、消費者の選択によってリサイクルの費用を負担することができるとして拡大生産者責任の推進を求めました。また、学校での環境教育においても、リデュースとリユースの2Rを優先した教育を進めていくこと等、再使用を促進するための仕組みを求め、意見書提出を提案しました。

◆特定秘密保護法の撤廃を求める意見書通す

情報公開は民主主義の基本です。秘密が拡大され、自己規制が広がる怖さ、国民の声を無視した法制定のあり方、適正評価制度による人権侵害の可能性など、この法律の様々な恐ろしさについて訴えました。市民の反対により否決されました。



特定秘密保護法案に反対する活動に参加

まだまだ諦めない!「秘密保護法」の廃止を求める請願署名も実施中。これからの勝負!

◇都政情報◇

巨大すぎる! 新国立競技場と神宮外苑地区のまちづくり

いよいよ2020年東京五輪に向けた施設建設が動き出し、中でも国が整備するメインスタジアム 新国立競技場は、8万人規模の常設観客席を擁する巨大な建築物計画で、専門家からも異議が噴出してきます。少子高齢化と人口減少が進む中、常設観客席8万人の巨大施設が本当に必要でしょうか。

現にロンドンオリンピックのメインスタジアムも、オリンピック終了後は仮設を取り壊し、8万人規模から6万人規模に縮小し、最終的にはサッカーチームの本拠地として2万5千人規模に変更できるようにしています。

また、神宮外苑地区は都内の風致地区第1号であり、都立明治公園や都営霞ヶ丘アパートなども含まれるなど、自然保護や景観への配慮が必要ですが、東京都都市計画審議会は地区計画を大幅に変更、都市計画決定してしまいました。

生活者ネットワークは専門家や市民の声を真摯に受け止め、巨大な施設建設を再考するよう、国や事業主である日本スポーツ振興センター(JSC)に要望すべきと主張しました。

これから明らかになっていく様々な施設の具体案に対し、自然との共生、景観への配慮、何よりのちの世代に大きな負担を残すことのないよう、計画の見直しも含めてしっかりと提案していきます。

活動トピック

インフォメーションはつらつタイム
3/20(木) 14:00~16:00
カフェこすもす
(片倉町 440-15)
4/3(木) 14:00~16:00
高尾駒木野庭園
(裏高尾町 268-1)

2013/11月 介護保険制度から要支援1・2を外さないことを求める署名活動



平和強化月間 2013/11月 TPPで私たちの暮らしがどうなるの? 「サルでもわかる!」で有名な安田美絵さんに学ぶ

ウイークエンドフォーラム 2013/12月 「凸凹にふくらんだ風船」上映会とトーク ゲスト:さいたま虹の会の皆さん



生活者ネットワークの議員は

生活者ネットワークは都内34の自治体に地域ネットをもつローカルパーティです。地域の課題に取り組むと同時に、市・区をこえた「東京問題」には全体でとりくんでいます。

1. ローテーション
議員を職業化・特権化しないため、八王子では最長2期(8年)で交代します。
2. 議員報酬は市民の政治活動資金に
生活者ネットの活動はカンパで支えられています。議員も報酬に応じた寄付(カンパ)を行い、市民の政治活動資金に生かします。
3. 選挙はカンパとボランティアで
選挙は政治に参加する入口です。お金(カンパ)と知恵や力(ボランティア)を出し合い、選挙を行います。